

★女子バレーボール部 活動報告(4月～6月)

○4月20日(日) 春季リーグ戦 @武蔵丘高校

vs王子総合高校 0-2

vs紅葉川高校 0-2

結果としては、3位となりました。

いずれの学校もミスが少なく、自分たちのペースにすることができませんでした。

4月29日(火) 東大和南高校、武蔵村山高校と3校合同練習試合 @武蔵村山

5月3日(土) 上水高校にて、男女合同遠征

5月4日(日) 大島海洋国際高校と合同練習

セットは取れずとも、惜しい点差のゲームもできるなど、自分たちの成長を感じることができました。

○5月25日(日) インターハイ予選@中村高校

vs翔陽高校 0-2

結果としてはストレート負けとなってしまい、3年生は引退となりました。

しかし、春のリーグ戦からの課題の改善も見られ、スパイクにおいても自分たちのベストな形で決めきることができました。

昨年に女子バレー部として復活してから1年目が経ちましたが、勝ち上がるということは難しく、まだまだ発展途上の部活動です。夏の大会(8月)に向けて、新チームとして頑張っていきます!

★学校説明会の日に部活動体験を実施します。

7月26日(土)午後、8月2日(土)午前

ご希望の方は、学校説明会申し込み(7月1日開始)の際に、申し込みください。

人数は少ないですが、バレーボールを楽しみつつ、一生懸命活動しています。

是非、一度体験に来てください!!